

# *Les ministères de l'Éducation et de l'Agriculture joignent des efforts pour la formation de cadres professionnels*

---



La Havane, 6 déc. (RHC).- Les ministres de l'Éducation et de l'Agriculture de Cuba, Ena Elsa Velázquez et Gustavo Rodriguez, ont signé ce mardi à La Havane un programme en 16 points pour la formation de cadres.

Gustavo Rodriguez a signalé au cours de la cérémonie de signature de cette convention qu'il ne peut pas y avoir un développement du système agricole national s'il n'y a pas une formation solide de sa force technique et professionnelle.

Il a indiqué que les ministères de l'Éducation et de l'Agriculture ont trouvé un modèle de gestion pour avancer en matière de la formation des étudiants dans les écoles polytechniques et dans les universités agraires.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/149547-les-ministeres-de-leducation-et-de-lagriculture-joignent-des-efforts-pour-la-formation-de-cadres-professionnels>



**Radio Habana Cuba**